Revelan condición que puso Emilio Azcárraga para remodelación del Estadio Azteca

El Coloso de Santa Úrsula se encuentra en remodelación para albergar varios juegos de la Copa del Mundo 2026.

La Cona del Mundo 2026 cada vez está más cerca v La Copa dei Minido 2026 Cada vez està inas cerca y con ello la esperada reapertura del Estadio Banorte (Estadio Azteca), el cual se encuentra en plena remodelación para estar listo para recibir el primer partido del Mundial que organizan México, Estados Unidos y Canadá.

En los últimos meses se han compartido en redes

sociales distintas imágenes y videos de los trabajos que se realizan en el Coloso de Santa Úrsula, el cual mantendrá un detalle muy especifico, esto a petición de su dueño: Emilio Azcárraga

de su dueño: Emilio Azcárraga. Cudal fiue la petición de Emilio Azcárraga para la remodelación del Estadio Azteca? En entrevista con ESPN, el arquitecto que está al frente de los trabajos de remodelación del recinto de la Ciudad de México reveló la petición tan especial que le hizo Azcárraga cuando fue elegido para rabaltar en al prossero.

trabajar en el proyecto. "Sí, (la petición) es mantener el exterior del estadio

con su monumentalidad, lo más original que s pueda, respetando la idea inicial. Mover el estadio

pueda, respetando la ulea micial. Mover el estadio hacia el Siglo XXI, en todos los aspectos, hacerlo más cómodo, más seguro, inclusivo, más estable. Estructuralmente hablando, estos son algunos de los puntos", compartió el arquitecto David Lizárraga. "El señor Azcárraga le tiene un gran amor a ese estadio, lo protege, mantiene la integridad, es un edificio catalogado como un edificio histórico por la INRA y lo protege, más enue se mantenza la el INBA y lo protege, quiere que se mantenga la integridad, la monumentalidad que tiene el estadio, y su historia", agregó.

SECC

MARTES 12 DE AGOSTO DE 2025



Rayados aprovechó groseros errores de León y se une a los líderes

El equipo de Rayados consiguió su tercera victoria del torneo y está sublíder junto con Tigres.

Cuando tienes enfrente a jugadores de la talla de Sergio Canales o Tecatito Corona no puedes regalar nada, una lección que León aprendió muy tarde luego de groseros errores que le costaron la derrota 1-3 ante Rayados de que le costaron la derrota 1-3 ante Rayados de Monterrey, que gracias a los tres puntos y la goleada ya acecha el liderato del Apertura 2025. Entre descuidos defensivos y la contundencia acostumbrada de los futbolistas de Monterrey, el partido se inclinó rápidamente hacia un lado desde los 14 minutos de juegos. Para colmo, un sector de la afición ya comenzó a pedir la salida del entrenador Eduardo Berizzo de la Fiera.

del entrenador Eduardo Berizzo de la Fiera.

Errores y goles de Monterrey

Para abrir el marcador nada mejor que

demostrar por qué los entrenadores piden

pelear todas las pelotas, tal como le pasó a

Ricardo Chávez, quien evitó que el balón saliera

por la banda y al mismo tiempo habilitó a

Germán Berterame a los 14 minutos.

German serterame a 105 14 minutos. El delantero aprovechó que la defensa estaba descontrolada y tras la habilitación frente al arquero lanzó un disparo potente que el portero Oscar García no pudo controlar y concedió rebote para Jesús "Tecatito" Corona, quien definió el 1-0 y puso en marcha el triunfo rayado.

aumentar el marcador llegó un grosero

error defensivo luego de que Berterame filtró el balón para Ricardo Chávez, Usualmente los el balón para Ricardo Chávez. Usualmente los defensas suelen leer esas jugadas, pero esta vez Rodrigo Echeverria falló al tratar de despejar el seférico y permitió que Chávez llegara al área y definiera el 2-0. El tercer gol de Rayados fue cortesía de Sergio Canales, quien disparó con decisión un rebore mel sergio Labora de como despesa de conseguir de c

Canales, quien disparó con decisión un rebote en el área, luego de que Berterame había intentado definir y dos veces se topó con Jaine Barreiro rechazando el esférico en la linea de gol. Autoridad para concretar el 3-0. León descontó, pero estuvo lejos de la reacción Con una defensa tan cerrada como la de Bayados, solo un golazo podía descontar el juego y fue así como el refuerzo Daniel Arcila se animó desde

la banda izquierda con drible al centro del campo y mediante un disparo potente, colocado a la base del poste, al 65', logró concretar el 3-1.

a la Dase del poste, al 65, logro concretar el 3-1.
Había sueño de una remontada.
Pero ya no hubo más goles para León y eso
que Rayados también tuvo sus pífias como el
momento en que Gerardo Artega midió mal un
balón en el área y un rival controló y disparó a la portería solo que un defensa metió la pierna y el

porteria solo que un detensa metro la pierna y el esférico se fiue a tiro de esquinaba el "fuera Desde la tribuna se escuchaba el "fuera Berizzo" mientras el DT mostraba su enojo por errores increibles que facilitaron el triunfo de Monterrey, equipo que y a es sublider junto a Tigres gracias a su tercer triunfo del torneo en assensa d'Eschafe.

De la peluquería al ring: la historia de Misael Cabrera, el hombre que odia su primer apodo

Sin la ayuda de un representante, el mexicano se abre camino en el boxeo y es uno de los tres nacionales que lucha por el triunfo en el WBC Riyadh eason Boxing Grand Prix.

quienes boxean por hambre, hay quienes lo hacen por fama. Misael Cabrera lo hace por redención. Este joven peleador sonorense no solo recencion. Este joven piecador sonorese no soio sube al ring a lanzar golpes sube a saldar cuentas con sus demonios, a silenciar voces antiguas, a enterrar de una vez por todas al "Pichón", ese apodo que alguna vez cargó como un disfraz impuesto por otros.

Hoy Misael se define como un hombre lleno de luz, con hambre con sueños con vuitón V si rambién.

con hambre, con sueños, con visión. Y sí, también con tijeras. Porque cuando no está partiendo cejas sobre un cuadrilátero, corta cabello con una máquina prestada y la misma precisión quirúrgica con la que ejecuta un contragolpe.

de alguien que ha peleado más con silencios que de alguien que ha peleado más con silencios que con palabras. Empezó desde los 9 años, más por necesidad que por gusto: lo molestaban en la calle, le pegaban, y siempre perdía. Pero tenia algo que no se compra ni se aprende coraje. "Era muy aferrado", dic o sigue siemdo. A tal grado que una lesión lo sacó del boxeo durante dos años, y canado con compra en consegue a consegue a porte de percenta de la compra de la consegue a porte de percenta de la consegue a porte de la percenta de la consegue a porte de l en vez de rendirse, se dedicó a cortarle el pelo a los vecinos.

vections.

Y encontró ahí, entre los mechones y los desvanecidos, una forma de meditar. "El box me desenfrena, me saca la furia interior. Cortar pelo me relaja. Es como cuando alguien se pierde en la lectura", dice. Y uno lo cree, porque cuando lo dice, sola oblanda la minda.

se le ablanda la mirada. Pero el verdadero giro de su vida no vino ni con los puños ni con la máquina. Vino con la soledad.
"Me encontré a mí mismo. Estoy solo, pero no estoy solo. Me tengo a mí". Lo dice sin dramatismo. Lo dice como quien ya tocó fondo, ya enterró versiones caducas de sí mismo y ahora solo espera

lo que ya sabe que va a llegar.

Porque Misael no improvisa. Misael decreta.

"Sé que ya gané. No lo digo desde el ego, lo digo
desde la gratitud." Sabe que su rival. del que
apenas recuerda el nombre, va a ir al frente.

Y eso le conviene. Porque a Misael le va mero
contragolpeando. Literal y metafóricamente.

Se la paleado con chica: con promotores con.

Se ha peleado con chicas, con promotores, con "amigos", con su propia familia. Pero la batalla más 'amigos', con su propia familia. Pero la batalla mas dura la libró con el mismo. Contra su ansiedad. Contra la frustración de no tener oportunidades. Contra la presión de no tener un manejador que lo guiara. 'Me enseñé a meditar. A leer. A estar conmigo. Y ahí conocí a bios'. —Z'Eners alguma guerra pendiente? —No va sané noto. Hasta a lum em bizo daño. lo

—No, ya sané todo. Hasta al que me hizo daño lo abrazo. Sin que me haya pedido perdón. aurazo, sni que im-laya peculo pectoli.
No es un cliché. Es una filosofia de vida. De un hombre que ya se cayó, se rompió, y se pegó los pedazos con disciplina, meditación y derechazos bien colocados.

—¿Te arrepientes de algo?

–De nada. Me abrazo con mucho amor. Sé que ya sov un ganador en la vida.

soy un ganador en la vida.

Lo dice quien ya enterróa la Pichón. Quien ya decidió que su vida no tiene techo, que el tiempo es solo una ilusión, y que los lujos del boxeo internacional no son un "si pasas", sino un "cúando".

Lo dice Misael Cabrera, el barbero, el boxeador; erl

que aprendió a pelear desde adentro hacia afuera; "el hombre bendito", como ahora se autodefine. Cabrera es uno de los tres peleadores mexicanos

que han conseguido su lugar a los Cuartos de Final del Grand Prix que se lleva a cabo en Riad, Arabia Saudita. Este miércoles 13 de agosto, Pereira irá en busca de su boleto a la Semifinal.





Gana México a República Dominicana en voleibol Panamericano Junior

La selección nacional de voleibol femenil venció a su similar de República Dominicana con destacada actuación de dos jugadoras navaritas

Carlos Alegre

La selección mexicana femenil de voleibol, con la notable actuación de las nayaritas Aimé Topete Pardo y Arleth Márquez, consiguió Pardo y Arleth Marquez, consiguio una importante victoria ayer al imponerse 3 sets a 1 a su similar de República Dominicana, en el segundo día de actividades de los Juegos Panamericanos Junior que se celebran en Asunción, Paraguay.

Paraguay.

El combinado tricolor se sobrepuso a un inicio complicado yvino de atrás para quedarse con el triunfo con parciales de 20-25, 25-20, 25-22 y 25-16. Con este resultado. México coloca su marca n-1 1 y se jugará su pase a las semifinales hoy, cuando enfrente ala selección de Chile. a la selección de Chile. Marcela Herrera Romero fue la

máxima anotadora del conjunto mexicano con 16 puntos, seguida por la nayarita Aimé Pardo, quien firmó una destacada actuación con 15 unidades, producto de 13 ataques, un bloqueo y un servicio



as. También desde Nayarit, Arleth Márquez aportó 5 puntos, con 4

Marquez aporto 5 puntos, con 4 ataques efectivos y un cs.
Por el lado caribeño, Alondra Tapia Cruz lideró a República Dominicana con 22 puntos, 21 de ellos por la vía del ataque y uno más por bloqueo.

México buscará mantener el buen Mexico buscara mantener el buen ritmo y asegurar su lugar entre los cuatro mejores del torneo en su próximo compromiso. En el Grupo 'A', Costa Rica y Argentina son líderes de este sector luego de vencer a Cuba y Paraguay respectivamente.





Detienen a integrantes de la porra del América por GOLPEAR y fracturar a aficionado del Querétaro

El periodista Carlos Jiménez dio detalles de la golpiza que los sujetos le propinaron otro hombre en la CDMX.

La violencia en el futbol mexicano se hizo presente otra vez luego de que dos aficionados del Club América golpearan a un seguidor del Querétaro previo al juego que se disputó el pasado sábado en la cancha del Estadio Ciudad de los

cancha del Estadio Ciudad de los Deportes. A través de sus redes sociales, el periodista Carlos Jiménez informó de la detención de los dos sujetos, los cuales fueron responsables de dejar con heridas de consideración al sequidos de de consideración al seguidor de

de consideracion al seguidor de los Gallos Blancos. ¿Qué pasó con los aficionados del América que golpearon a fan de Querétaro? Según la información compartida, los aficionados de las Águilas — que sel laman Juan Martínez y José (12, son interrentes del prun de Glz— son integrantes del grupo de animación del conjunto de Coapa, animación del conjunto de Coapa, mismo que fueron detenidos por agentes de la Secretaria de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México. "Le pusieron una golpiza a un aficionado del Club Querétaro. Le fracturaron pómulo, quijada y acabó en Xoco (hospital);

y acabo en zoco (nospitar), agregó el reportero que conduce el programa C4 En Alerta en Telediario. ¿Cómo quedó el partido entre

Con gol de Dagoberto Espinoza, los pupilos de André Jardine lograron sumar tres puntos de oro en el duelo ante Querétaro, encuentro

en donde Henry Martín falló un penalti. El próximo compromiso de las Águilas será ante Tigres, juego que se llevará a cabo el sábado 16 de





iPor narcotráfico! FBI busca en México a atleta olímpico; ofrece 10 MDD de recompensa

Ryan James Wedding representó a Canadá en los Juegos Olímpicos de Invierno de 2002 en Salt Lake City.

Pese a que desde hace varios meses se busca al exatleta olímpico canadiense Ryan James Wedding, tras ser vinculado con el narcotráfico, en las últimas horas el FBI (Federal Bureau of Investigation de Estados Unidos) volvió a lanzar una campaña para dar con el paradero del exatleta, el cual se cree podría estar en México.

A través de su sitio web, el FBI compartió la ficha con información del exatleta olímpico que participó en los Juegos Olímpicos de Invierno de 2002 en Salt Lake City y al cual podría encontrarse en territorio azteca. ¿De qué se le acusa a Ryan

Wedding? Según el cártel ubicado, Wedding, es "uno de los diez prófugos más buscados por el FBI" y es acusado de "de conspiración para acusado de "de conspiración para distribuir sustancias reguladas y para poseerlas con fines de distribución, conspiración para exportar cocaína, empresa delictiva permanente, asesinato en conexión con una empresa delictiva permanente y delito de narcotráfico, y tentativa de asesinato en conexión con una espirase a conexión con una espirate en conexión con una es asesinato en conexión con una empresa delictiva permanente v

elito de narcotráfico". ¿Cuánto ofrecen de recompensa por información de Ryan Wedding?

Asimismo se detalló que el Programa de Recompensas contra Narcóticos del Departamento de Estado de los EE. UU. ofrece una recompensa de hasta 10 millones de dólares por información que conduzca al arresto o la condena conduzca al arresto o la condena de Ryan James Wedding, a quien el FBI considera como "peligroso" y que pudiera estar "armado". "Si usted tiene información con respecto a esta persona, póngase en contacto con el FBI

pongase en contacto con en esponente por WhatsApp, Signal o Telegram. También puede ponerse en contacto con la oficina local del FBI o con la embajada o el consulado estadounidense más cercano", se agregó.





Piojo Herrera niega que México y Argentina tengan rivalidad en futbol: 'Ellos ni nos voltean a ver'

Miguel 'Piojo' Herrera, exentrenador y futbolista de la Selección Mexicana, opinó sobre la creciente rivalidad entre el Tri la creciente rivalidad entre el Tri y la selección Argentina, negando por completo que exista como tal, pues para la Albiceleste el combinado azteca no es uno de sus grandes rivales. Durante una entrevista con Rodrigo Rea para su canal de Youtube, el Piojo, quien actualmente se desempeña como estrator de la Selección como estrator de la Selección.

actualmente se desempeña como estratega de la Selección de Costa Rica, explicó que esta competencia se debe más a una

idea aspiracional por parte de México.

México.

"La rivalidad ha crecido más por México, porque nosotros queremos ganarle a Argentina, eso nos motiva, hay que ser honestos. Los mexicanos lo hemos hecho crecer porque queremos ganarle a ellos, porque son una potencia mundia?".

Argentina pelea con las erandes

Argentina pelea con las grandes potencias del futbol

Por su parte, el ex timonel de la Selección Mexicana en el Mundial de Brasil 2014, opinó que la Albiceleste tiene su rivalidad

mundo y la gran mayoría han ganado Copas del Mundo.

ganado Copas del Mundo.

"Argentina ni nos voltea a ver,
Argentina busca jugar bien y
ganarle a equipos como Brasil,
Alemania, Holanda, Francia,
España... compite con ese nivel
de equipos, esa es la realidad,
tampoco nos vamos a engañar". Piojo Herrera recuerda deuda histórica de la Selección Mexicana

Mexicana
Finalmente, Miguel Herrera
mencionó que no se puede
considerar como clásico un
México vs. Argentina ante
al abismal dominio del país sudamericano, que se ha coronado Campeón del Mundo no ha podido pasar de Cuartos de Final.

"México sí quisiera que esta rivalidad creciera y fuera un clásico, Argentina no tiene esa idea, Argentina está viendo para idea, Argentina esta viendo para arriba, a otros niveles México sí porque todavía no llegamos a esos niveles, estamos un escalón abajo porque no hemos podido lograr ni siquiera llegar a una Semifinal".



André Jardine rompe el silencio con la afición de América y habla de una 'tormenta' en el club

El entrenador de las Águilas se expresó en redes sociales sobre el momento que vive su equipo. MX ante Toluca, v luego cavó en

Después de la eliminación en la Despues de la eliminación en la Leagues Cup, América regresó a la victoria este fin de semana al derrotar 1-0 al Querétaro en la Liga MX, aunque este resultado no dejó del todo convencida a su

no dejó del todo convencida a su afición, por lo que André Jardine, entrenador de las Águilas, mando un mensaje a sus seguidores. El partido entre el club de Coapa y los Gallos Blancos se distinguió por la gran tormenta eléctrica que se presentó en el Estadio Ciudad de los Deportes, misma que provocó que el juego sufiera un retraso de casi 2 horas.

un retraso de casi 2 noras.

André Jardine da esperanza a la afición del América

El director técnico brasileño se expresó por el momento que atraviesa su equipo desde finales del semestre pasado, cuando fue eliminado por Cruz Azul en Concacaf, perdió la Final de Liga

MX ante 101uca, y luego cayo en el repechaje para el Mundial de Clubes contra LAFC. A estas derrotas se sumó la eliminación en el torneo binacional. Jardine publicó unas palabras

en su cuenta oficial de Instagram, donde uso una Instagram, donde uso una apología de lo sucedido el fin de semana pasada para asegurar a sus aficionados que la mala racha de un equipo que venía de un tricampeonato terminará tarde o temprano. Asimismo. agradeció el apoyo recibido en el último duelo, donde la afición

el ultimo queio, donde la ancion permaneció esperando en el inmueble a pesar de la lluvia. "No hay tormenta que sea eterna. Gracias por el apoyo de siempre, afición azulcrema. El sábado vimos nuevamente que el América fuerte que anhelamos depende de esta armonía y de

este secreto. En las huenas y este secreto. En las buenas y en las malas, el equipo puede contar con su mejor jugador. Juntos por el Club América!". Las reacciones de los seguidores

azulcremas a este post fueron en su mayoría positivas, aunque

en su mayoria positivas, aunque en algunos casos le pidieron cambios de jugadores al timonel en su alineación.
¿Cómo marcha el América en el Apertura 2025 de la Liga MX? A falta del desenlace de la Jornada 4, el América es en este momento el tercer lugar general en la clasificación del Apertura 2025 de la Liga MX gracias a los 8 puntos cosechados hasta el momento. El próximo partido de las águilas

será este sábado 16 de agosto a las 19:00 horas en el Estadio Universitario contra los Tigres, sublíder del torneo.



iHabrá boda! Georgina Rodríguez anuncia su compromiso con Cristiano Ronaldo con tremendo anillo

La modelo e influencer compartió una fotografía con el increíble anillo de compromiso que le dio el futbolista portugués

Cristiano Ronaldo y Georgina Rodríguez se han consolidado como una de las parejas más estables y mediáticas del mundo del futbol y pese a que su relación llevaba varios años de historia, por fin llegarán al altar. Así lo anunció Georgina Rodríguez

a través de redes sociales

compromiso que le dio el futbolista.

"Sí, quiero. En esta y en todas mis vidas", fue el mensaje con el que Georgina compartió la

instantánea en la que se ve el gran tamaño del diamante del

grafi talifano del diaffante del anillo con el que CR7 le pidió matrimonio. En la imagen solo se aprecia la mano izquierda de Georgina con el anillo puesto en su dedo anular, mientras que en el fondo se ve la mano del elemento del Al-Nassr: por le fondo se deduce que la foto

por le rondo se deduce que la roto fue tomada cuando ambos se encontraban en una cama. ¿Cómo le pidió matrimonio Cristiano Ronaldo a Georgina Rodríguez?

Por el momento, Georgina no ha dado más detalles del momento exacto el que 'el Bicho' le pidió matrimonio, aunque se espera que comparta más información

en el trascurso de las siguientes

en el trascurso de las siguientes horas o días. Como era de esperarse, la publicación de la modelo rápidamente se volvió viral y se llenó de miles de comentarios, la mayoría de ellos felicitándola por su compromiso con el padre de sus hijas.

¿Cuánto cuesta el anillo de

¿cuanto cuesta el anilio de compromiso de Georgina Rodríguez? La IA Grok publicó que el anillo de compromiso que CR7 le dio a Georgina Rodríguez tiene un diamante corte ovalado de más de 10 quilates, por lo que se estima que su valor podría ser de alrededor de 4 millones de











LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE





*Máximo 5 Promoci

nes por cliente*

Promociones validas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancia que no sea parte de su surtido